

Nettoyons la nature

Le vendredi 28 septembre, toute l'école a nettoyé la nature. Nous nous sommes préparés et nous avons mis des gants pour ne pas nous blesser et ne pas nous salir et des chasubles jaunes. Jun, Marie-Claude, la maman de Matthieu, la maman de Zoé et Madame Bérengère nous ont accompagnés dans le parc du Castel. Nous avons ramassé des déchets: des bouteilles en plastique, des mouchoirs, des papiers et nous avons tout jeté. Après avoir nettoyé la nature, nous avons ramassé des marrons, des bogues. Nous avons aussi ce jour-là trouvé des escargots, nous les avons appelé: Léo et Coco.

